

Alcalde de Curicó oficia a empresa eléctrica por alzas

El alcalde de Curicó George Bordachar, acompañado del senador Juan Castro, quien generó la instancia, oficio a la compañía eléctrica CGE, debido al alza de los precios en las cuentas de luz.

En una reunión en Talca, en el mismo edificio central de CGE, se realizó la entrega del documento donde se abordaron los problemas de muchos vecinos de Curicó.

Por parte de la empresa estaba Rodolfo Gutiérrez, gerente zonal Maule norte; Francisca Araneda, gerente zonal Maule sur; además de manera telemática Christian Bachur, director zonal lo que incumbe desde el Maule a la Araucanía. Mientras, como contraparte, el alcalde George Bordachar y el senador Juan Castro.

George Bordachar, alcalde de Curicó comentó: «Quiero agradecer al senador Juan Castro, quien nos permitió tener una reunión con los altos mandos de CGE, para presentarles el reclamo de tantos vecinos de Curicó. Existe un dolor tremendo por estas cuentas. Hoy esto lo hemos expresado con un oficio para la CGE. Cada día recibimos más de 120 reclamos, en Membrillar 455. En lo personal agradezco al senador Juan Castro, porque me ha permitido estar en CGE haciendo presente la molestia de los vecinos».